

Henstedt-Ulzburg sagt Gemeindefest ab

16.04.2020 10:25

Vor dem Hintergrund des gestrigen Beschlusses von Bund und Ländern zum weiteren Umgang mit der Coronapandemie und dem Verbot von Großveranstaltungen bis zum 31. August 2020 teilt Bürgermeister Stefan Bauer mit, dass die Gemeinde Henstedt-Ulzburg das diesjährige Gemeindefest am 13. Juni 2020, das im Zeichen von 50 Jahren Henstedt-Ulzburg stehen sollte, absagt.

„Als Veranstalter dieses besonderen Festes stehen wir als Gemeinde in der Verantwortung, die Gesundheit unserer Gäste und Ausstellenden zu gewährleisten. Unter den gegebenen Umständen halten Bürgervorsteher Henry Danielski und ich die Durchführung eines unbeschwertem Gemeindefestes mit mehreren hundert Besucherinnen und Besuchern für unmöglich“, so Bürgermeister Bauer weiter. „Unser Dank gilt den Organisatorinnen, Dagmar Buschbeck und Ramona Bücken, sowie allen ausstellenden Vereinen für ihren bisher geleisteten Einsatz und wir freuen uns auf eine Neuauflage des Gemeindefestes im kommenden Jahr!“